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RetouR veRs le passé
Alors que le mercredi 8 mai nous fêterons 
le 79e anniversaire de la fin de la Seconde 

Guerre mondiale, retour en 1962. 
À cette époque, le monument aux morts 

était situé devant l’ancienne mairie, 
sur l’actuelle place de la République.
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L’INCONTOURNABLE EUROPE

Le 9 juin nous avons rendez-vous dans les urnes pour choisir les députés qui représenteront 
notre pays à l’échelle européenne. Cette institution est de plus en plus chahutée ces der-
nières années et nous peinons à identifier clairement son rôle et son impact positif en local. 

Cette distance rend difficile d’éprouver que l’acte citoyen de voter pour ces élections puisse 
apporter une utilité sur notre devenir. 

Et pourtant...

Pourtant, reprenant le précepte que la nature a horreur du vide, il n’est pas question de 
laisser le champ libre aux idées auxquelles nous n’adhérons pas. Il n’est pas question de ne 
pas faire porter notre voix à une Europe qui nous rassemble et de céder aux sirènes des 
sondages. Dans une situation mondialisée très tendue, nous ne pouvons pas faire face seuls 
aux différentes crises que traverse notre monde. 
Il nous faut prendre conscience que nous devons être acteurs ici à Portes-lès-Valence et 
là-bas à Bruxelles. C’est dans ce contexte où le collaboratif est essentiel que la municipalité 
se pose en instigateur d’initiatives collectives pour la réalisation de beaux projets comme 

les ombrières au stade Coullaud inaugurées le 5 avril.

Des petites avancées qui, mises bout à bout contribueront à faire 
de notre territoire un environnement résilient prêt à affronter 
les aléas de demain. 

Geneviève GIRARD
Maire de Portes-lès-Valence
Conseillère départementale
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supermarché du centre commercIal les arcades 
Madame le maire et Dominique Mercier, directeur général 

des services ont reçu des représentants de l'enseigne  Auchan pour 
échanger sur le devenir du supermarché. Ce dernier fermera ses 

portes du 1 au 9 juillet le temps du changement de l’enseigne. 
Le distributeur a assuré vouloir travailler aux côtés de la municipalité 

dans son objectif de revitalisation du centre-ville. 26-03-2024

Le tout Image

vIsIte de collégIens ItalIens
Des élèves de 5e, 4e et 3e du collège Jean Macé accueillaient leurs 
correspondants italiens originaires de Cascina, tout près de Pise en 
Toscane. Ils ont été reçus pour une visite de la mairie par Geneviève 
Girard, maire, par Corine Arsac, adjointe en charge de l’enseignement. 
21-03-2024

InFormatIon aux assocIatIons culturelles et sportIves
Elles s’étaient mobilisées pour assister à la réunion 
sur la gestion des locations des salles de la municipalité. 
Stéphanie Houset, adjointe aux sports a rappelé 
le fonctionnement et fait part des actualités, assistée 
de Ludivine Métaud, agent technique en charge 
des salles. 26-03-2024

les 100 ans d’andrée chastel
L’Ehpad des Chênes avait organisé une fête avec 
les résidents et la famille, auxquels se sont jointes 
Madame le maire et la conseillère municipale 
déléguée aux seniors Isabelle Wicki. Geneviève 
Girard a remis à Mme Chastel un bouquet de fleurs 
et un exemplaire du Portes-Infos de 1998 dans lequel 
son mari, ancien adjoint du maire Gabriel Coullaud, 
était interviewé. 20-03-2024

le cmJ à l'hôtel du département
Lauréat du concours budget participatif pour son projet parcours 

sport et santé, le CMJ était invité pour recevoir les félicitations 
d'Aurélie Alléon, conseillère départementale déléguée en charge 

de ce dossier et de Marie-Pierre Mouton, présidente du conseil 
départemental. Les jeunes étaient accompagnés de Lilian 

Chambonnet et de Corine Arsac, adjoints en charge de l'animation 
du CMJ et de Noushin Tavalla Soissons, présidente de la MJC 
La Canopée. L'association travaille conjointement avec le CMJ 

dans la mise en œuvre de ce projet. 21-03-2024
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Actualités Municipales

Visite de quartiers
Le 16 mars, le maire Geneviève Girard a rencontré les riverains des rues Eugène Revel 
et Marcel Paul ainsi que de l’allée Paul Cézanne.

Situé le long de la rue Marx Dor-
moy, le lotissement de La Chaffine 
a la particularité d’être structuré au 
sein de l’association syndicale du 
lotissement communal de la Chaf-
fine. C’est donc fort logiquement 
que son président Jacky Planta, 
accompagné par le trésorier Jean-
Louis Saint-Clair, est venu faire le 
porte-parole de ses adhérents.
Pour les riverains présents, il fut 
surtout question de la vitesse des 
véhicules. Très sensible à cette 
question, Geneviève Girard a évo-
qué les contraintes dues au passage 
des bus sur certaines rues comme 
ici la rue Marx Dormoy. Des aména-
gements ont été évoqués comme 
par exemple le traçage de l'axe 
central de la rue Marcel Paul pour 
inviter les automobilistes à ne pas 
couper la voie.
Toutes les possibilités seront exa-
minées avec les services techniques 
de la ville dans un seul but : inciter 
les automobilistes à ralentir.
Située au cœur du lotissement, 

l’allée Paul Cézanne a été l’objet 
d’une attention toute particulière. 
Celle-ci, débouche sur la rue Marcel 
Paul où les priorités à droite ne sont 
que rarement respectées ainsi que 
l'indiquent les habitants, tandis que 
les trottoirs sont assez étroits. Des 

pistes de réflexions ont été évo-
quées ensemble pour y envisager 
des aménagements et donc trouver 
des solutions qui pourront satisfaire 
tout le monde.
Très constructive, cette visite de 
quartier a permis, comme lors de 

chaque déplacement des 
élus sur le terrain, d’évoquer 
les préoccupations des ri-
verains pour améliorer leur 
quotidien.

Lors de leur visite, les élus ont pu apprécier le calme et la quiétude 
d’un petit parc situé entre l’allée Paul Cézanne et la rue Eugène Revel. Géré par 

l’association et donc privé, il est le lieu idéal pour les enfants, les promeneurs ou les 
joueurs de pétanque en attendant, pourquoi pas, d’y organiser une fête des voisins.

Geneviève Girard était accompagnée par Antonin Koszulinski 
et Patrick Groupierre, adjoints, ainsi que par Valérie Garcia, Philippe Millot, 

Jean-Louis Saint-Clair et Guy Le Drogo, conseillers municipaux.

Prochaine visite 
de quartier :
Les riverains de la rue Vincent 
Van Gogh sont invités à une 
visite de quartier 

samedi 13 avril à 9h30
Rendez-vous 
au square Toulouse-Lautrec.
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Actualités Municipales

« Quand la mémoire faiblit, quand elle 
commence, comme une fragile falaise 
rongée par la mer et par le temps, à 
s’effondrer par pans entiers dans les 
profondeurs de l’oubli, c’est le mo-
ment de rassembler tout ce qui reste, 
ensuite il sera trop tard ». Citant Jean 
Bruller dit, "Vercors", le maire Gene-
viève Girard a voulu souligner lors de 
son discours « l’absolue nécessité du 

devoir de mémoire ». Une volonté 
répétée lors de chaque cérémonie 
mais « justement nécessaire pour ne 
pas reproduire les drames du passé ».
Alors que venaient de retentir les 
notes de la chanson de Serge Lama 
l’Algérie, le maire a salué ceux qui ont 
gardé « des traumatismes profonds » 
et qui ont laissé « une part d’eux-
mêmes ». « Redoublons d’énergie 
et soyons plutôt conquérants dans 
le maintien d’une paix durable » de-
vait-elle conclure.

Si la raison d’être du Comité du souvenir français est d’entretenir les tombes des "Mort pour la France", il a 
aussi pour mission de perpétuer le devoir de mémoire. Pour mener à bien ce double objectif, les bénévoles 
sont indispensables. Pour le président du Comité du souvenir français de Portes-lès-Valence Gilles Viennet, 
« ils sont toujours sur le terrain, ils ont passé de nombreuses années à nos côtés » et il convient de les remer-
cier. C’est dans cet objectif que le 10 mars, il avait réuni six d’entre eux pour les honorer et invité Geneviève 
Girard, maire et Philippe Millot, conseiller municipal délégué aux anciens combattants. Le maire a salué les 

parcours de chacun des médaillés et souligné la nécessité de 
penser aussi à l’avenir. Se tournant vers Fabio Baldini, elle s’est 
félicitée « de cette jeunesse qui s’engage » et a souligné « cette 
volonté de s’engager pour les autres ».

Les médaillés : argent : Nathalie Eyraud - bronze : Richard 
Hugues et Bernard Wautier,
Médaille d’honneur des services bénévoles : vermeil : Daniel 
Aurelle - argent : Fabio Baldini,
Médaille des Patriotes de France : Carole Aurelle.

62e anniversaire du cessez-le-feu en Algérie
La nécessité du devoir 
de mémoire

Comité du souvenir français
Les bénévoles à l'honneur

Pierre Berthonnet a reçu des mains de 
Guy Besseas, président du Comité d’en-
tente des anciens combattants de Portes-
lès-Valence, la médaille de la Croix du 
combattant.
Le maire Geneviève Girard a remis à 
Freddy Ferrier la médaille de la défense 
nationale, agrafe "Essais nucléaires".

Des gerbes de fleurs ont été déposées 
par la FNACA, le Comité d’entente 
des anciens combattants, le Comité du 
souvenir français, le Conseil municipal et 
le Conseil Municipal des Jeunes (notre 
photo) et par le conseil départemental.
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Vendredi 29 mars, sous la direction du maire et de Patrick 
Groupierre, adjoint en charge de la sécurité, assistée du di-
recteur général des services, les responsables communaux 
figurant dans le schéma d’alerte du Plan Communal de 
Sauvegarde de la ville se sont réunis pour prendre part à un 
exercice de sécurité civile. Initié par la Préfecture de la Drôme, 
il s’agissait de simuler un incident sur une des entreprises 
classée Seveso de la commune. L’objectif était notamment 
d’évaluer les outils de communication susceptibles d’être 
utilisés dans ce type de situation. 

C’est dans ce cadre que le dispositif FR-Alert 
a été déclenché. Il permet de prévenir en 
temps réel toute personne détentrice d’un 
téléphone portable, de sa présence dans 
une zone de danger, afin de l’informer des 
comportements à adopter pour se protéger. 
En parallèle, la municipalité recevait des 
appels de victimes fictives afin de déterminer les actions 
adéquates à mettre en place. 

« Ce type d'exercice est nécessaire 
pour permettre aux différentes 

parties prenantes de s’entraîner et 
de gagner en efficacité en cas de 

réelles crises majeures. »

Patrick Groupierre, adjoint en 
charge de la sécurité.

Exercice de sécurité civile

De l’ombre et de l’énergie
Le 5 avril avait lieu l’inauguration des ombrières de parking 
du stade Gabriel Coullaud. Depuis le 18 mars, elles 
produisent l’équivalent de 5 % de la consommation 
électrique de Portes-lès-Valence.

Comme un signe, même le soleil avait répondu présent 
à l’invitation pour l'inauguration du projet des ombrières 
portées par Solarhona et Rovaler en collaboration avec la 
municipalité. Dans son discours le maire, Geneviève Girard, a 
évoqué le triple avantage de ces panneaux photovoltaïques : 
« Ils permettent bien sûr d’offrir de l’ombre aux usagers et 
surtout de produire de l’électricité. C’est aussi un espace de 
promotion et de sensibilisation à ce qui devra être bientôt une 
normalité dans les paysages de nos territoires. Nous devons 
sensibiliser nos populations à l’importance d’une production 
d’électricité renouvelable. Il en va de notre souveraineté 

énergétique, il 
en va de notre 
environnement. »

Alors que Maëlle Vanderkam, directrice générale de Sola-
Rhona, relatait « un projet passionnant », Stéphane Cousin, 
président de Rovaler, a souligné qu’il s’agit là du second 
projet porté sur la commune après celui des Galles en 2020. 
Directrice d’Enedis Drôme Ardèche, Jeanine Doppel a enfin 
rappelé l’objectif national de neutralité carbone d’ici à 2050.

Les ombrières en bref :
n  Coût du projet : 700 000 € financés par Rovaler
n  924 panneaux
n  Surface totale des ombrières : 2 736 m2

n  Puissance : 500 kw crête soit l’équivalent de 300  
habitants minimum.

n  Début des travaux : 9 octobre 2023
n  Connexion au réseau : 18 mars 2024
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Immeuble Le Fernand Léger
Une rénovation réussie

VENEZ DÉCOUVRIR LE FUTUR COMPLEXE SPORTIF !
La municipalité vous invite aux portes ouvertes du futur complexe sportif, 

montée de la Chaffine, les samedis 20 et 27 avril, de 9h à 12h.
Des visites guidées vous seront proposées : 

départs par groupes de 20 personnes toutes les 30 minutes.

L'inscription est obligatoire au 04 75 57 95 15 ou par mail : cabinet.maire@mairie-plv.fr

Le 22 mars Geneviève Girard, 
maire et vice-présidente de 
Drôme Aménagement Habi-
tat, accompagnée par de nom-
breux élus municipaux dont 
Sabine Tauleigne, adjointe 
au logement, le sénateur Ber-
nard Buis et les représentants 

de DAH au premier rang desquels Anne-Laure Venel 
directrice générale, ont inauguré la réhabilitation de 
l’immeuble Le Fernand Léger.
C’était le 29 janvier 2021. Une réunion organisée par 
Drôme Aménagement Habitat présentait aux locataires 
le projet de réhabilitation et de résidentialisation de 
l’immeuble Fernand Léger. Visiblement enthousiastes, 
les locataires le sont toujours 3 ans plus tard, tant les 
travaux sont à la hauteur de leurs espérances.

28 logements équipés de balcons
Après avoir planté un arbousier, les personnalités pré-
sentes ont pu apprécier la qualité de la rénovation du 
bâti et de l'aménagement des abords et visiter l’appar-
tement d'un locataire. Les 28 logements sont désormais 
dotés d’un balcon, d’une salle de bain adaptée et d'une 
installation électrique remise aux normes. L’ensemble 
de l’immeuble a vu la rénovation thermique des façades 
et l’étanchéisation de la toiture, le remplacement des 
menuiseries, la rénovation du système de ventilation, 
de la chaufferie et le remplacement de l’ascenseur. Au 
final, le Diagnostic de Performance Énergétique est 

passé de E à B.
Coût total de l’opération : 1 728 000 € dont 220 000€ 
de subvention du Conseil départemental et 200 000€ 
de l’État.

Un partenariat exemplaire
Lors de son discours, Geneviève Girard a salué un parte-
nariat exemplaire, tant par l’écoute des élus que par la 
prise en compte des besoins. « Notre volonté commune et 
partagée est de loger plus qualitativement les résidents. 
Plus on se sent bien dans son logement, mieux on le 
respecte et mieux on est attaché à le préserver » devait 
souligner le maire. L’élue a souhaité à tous les résidents 
« une qualité de vie la plus 
épanouissante possible ».
Après avoir remercié à son 
tour l’ensemble des parte-
naires pour leur mobilisa-
tion sans faille, Anne-Laure 
Venel a souligné que cette 
« politique ambitieuse de 
rénovation vise à améliorer 
le cadre de vie, en adéqua-
tion avec les attentes des 
habitants ». Concluant son 
propos, elle a rappelé que 
DAH investit chaque année 
40 millions d’euros sur le 
territoire de la Drôme.
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Club Ambroise Croizat
De nombreuses animations...

Responsable de l’agence valentinoise 
de l’ADHAP (Aide à Domicile Hygiène 
et Assistance aux Personnes), Cindy Guillou 
a animé une conférence sur le maintien à domicile 
au club Ambroise Croizat. Auxiliaires de vie, 
aides ménagères, aides financières, impôts, 
de nombreuses questions ont été abordées 
pendant près d’une heure.

Les adhérents du club Ambroise Croizat ont 
pris le 12 mars la direction de Saint-Donat-

sur-l’Herbasse pour y partager un repas 
chevreau. Ils ont été rejoints par le maire 

Geneviève Girard et par le conseiller 
municipal délégué Philippe Millot.

Les anniversaires du 1er semestre
Tradition respectée pour le club Ambroise Croizat qui, le jeudi 4 avril, a fêté les 54 anniversaires 

du premier semestre en présence des adjointes Stéphanie Houset et Sabine Tauleigne. 
Le président Raymond Rinaldi en a profité pour évoquer les activités du club.

Après la visite de Marseille le 9 avril dernier et notamment de la réplique de la grotte Cosquer et de Notre 
Dame de la Garde, le dernier concours de belote de la saison aura lieu le 19 avril. Le 18 juin, un nouveau 
voyage aura lieu à Lyon avec une croisière 
sur la Saône et une visite du parc de la Tête 
d’or. Enfin, l’Espagne sera au programme 
du voyage de septembre.
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9 juin 2024 : 
Élections Européennes

Votez ! C’est un droit 
et un aCte Citoyen

À l’approche des élections européennes qui se dérouleront le dimanche 9 juin 2024, nous 
vous informons qu’il vous est possible de vérifier votre inscription, votre bureau de vote et 
les procurations en cours sur le site service public* : 

www.service-public.fr/particuliers/vos droits/N47

Si vous avez emménagé dans la commune depuis 2022 ou que vous n’êtes pas inscrit, vous 
pouvez effectuer ce changement en ligne ou en vous rapprochant de la mairie. Votre de-
mande d’inscription peut être effectuée soit :

n  En ligne, jusqu’au 1er mai inclus, via le téléservice* proposé par service-public.fr, comme 
indiqué plus haut.

n  En mairie, jusqu’au 3 mai inclus, auprès du service des élections en apportant :
	 l  Le formulaire Cerfa n°12669*02 (à télécharger* ou à récupérer en mairie),
	 l  Une photocopie d’un titre d’identité et de nationalité en cours de validité,
	 l  Un justificatif de domicile prouvant que vous êtes domicilié dans la commune (facture 

d’électricité, gaz ou téléphone fixe, de moins de 3 mois),
	 l  Le cas échéant un justificatif de qualité de gérant de société ou de contribuable.

Pour toute difficulté ou en cas de situation 
particulière, n’hésitez pas à contacter 

le service des élections au 04 75 57 95 01.
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Sanitaire Social

Les ateliers du CCAS
Ateliers mémoire

Atelier art thérapie

insCriVez-Vous aux proChains ateLiers gratuits

Psychologue clinicienne, Aurore Boyer Groze a animé 5 séances 
dans le cadre des ateliers mémoire destinés aux seniors. Chaque 

vendredi matin pendant plus d’une heure, les 16 personnes inscrites 
ont exercé leur mémoire grâce à des astuces telles que les associa-

tions d’idées, qui sont autant de clés pour aider à se souvenir.

Lâcher prise, s’exprimer, réduire son stress, aller vers plus 
d’épanouissement et mieux se connaître, tels sont les buts 
de l’atelier d’art thérapie animé par Caroline Barbeyrac-Lespets. 
Pendant plus d’une heure le 13 mars Rebah, Naïla, Fadila 
et Mattéo ont tout d’abord exprimé leurs émotions ou même 
leurs sensations, avant de les traduire de façon artistique 
comme par exemple avec de l’argile.
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Environnement Cadre de Vie

La Semaine Verte
De la découverte du compost avec Valence Romans Agglo aux ateliers place de la mairie, 
la Semaine verte fut une nouvelle fois riche en animations.

Valence Romans Agglo, en association avec l’entreprise Pizzorno 
environnement, La Canopée MJC-Centre social et la médiathèque 
ont animé un "café compost" au niveau du composteur de la MJC. 
Accueillis par Daniel Grousson, 1er adjoint, et en présence 
de Michel Berne, conseiller municipal, les agents de l’Agglo ont présenté 
les avantages du compostage et répondu à toutes les questions 
des Portois présents.

Tout au long 
de la journée 
du 4 avril, 
les Portois 
ont profité 
de la distribution 
gratuite du compost confectionné par le service des espaces verts.

Le 4 avril, Anthony Jegou et Souad 
Gaamouche, agents de prévention 

et de sensibilisation aux déchets au sein 
de Valence Romans Agglo, étaient 

sur le marché, rejoints par Daniel Grousson, 
1er adjoint en charge de l’écologie et par Benjamin Mounier, 

responsable du service voirie de la ville de Portes-lès-Valence 
pour tenir un stand sur le thème du compost.

Les adhérents du Bike Club Portois, ici accompagnés par 
quelques marcheurs de la chasse aux déchets, sont partis sur 
nos routes et chemins pour donner un petit "coup de pouce 

pour la nature".

Deux groupes ont arpenté les rues 
de la ville pour une chasse aux déchets. 
Les uns sont partis en direction du parc 

Louis Aragon, les autres en direction 
du collège Jean Macé et de l’arboretum. 

Un grand merci au Twirling club 
et au Conseil Municipal des Jeunes.
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Vous avez envie de partager 
votre amour de la nature, 

des beaux jardins ou balcons ? 

INSCRIVEZ-VOUS 
au concours Embellis ton quartier.

Renseignements et inscription 
en mairie ou sur 

portes-les-valence.fr

Découvrir une grainothèque avec la Médiathèque, confectionner des 
pancartes de jardin avec Élodie Marcon, fabriquer des objets à partir de 
matières recyclées avec La Canopée MJC-Centre social ou découvrir les 

métiers anciens avec les Amis du Patrimoine Étoilien et Rural, 
les animations place de la mairie étaient nombreuses.

Le 8 avril salle Georges Brassens, petits et grands ont assisté à 
une conférence de François Sarano, docteur en 

océanographie et plongeur professionnel. Une découverte du 
monde sous-marin qui a fasciné les enfants des écoles 

primaires, mais aussi les adhérents du club Ambroise Croizat. 
À l'issue de la conférence, un goûter a été offert par 

la municipalité pour un moment convivial et intergénérationnel
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VaLenCe serViCesVaLenCe serViCes
Le 4 avril Geneviève Girard, maire, 
Daniel Grousson, 1er adjoint en charge 
de l’économie et de l’emploi, Philippe 
Millot, conseiller municipal et Carole 
Dassonville, responsable de la Cel-
lule Emploi, ont visité l’association 
Valence Services.
Ils ont été reçus par Michel Jourde, 
président de l’association et Nathalie 
Monnier, directrice.
Lors de son mot d’accueil, le président 
a tout d’abord présenté ce qui fait la 
raison d’être de l’association : « Va-
lence Services utilise les supports 
qui sont prévus pour l’insertion dans 
l’activité économique à savoir des 
chantiers d’insertion, des entreprises 
d’insertion et une association d’in-
sertion ».
En moyenne dit-il, 70 équivalents 
temps plein sont en insertion et tra-

vaillent pour les diffé-
rents pôles d’activité 
(S encadré). Toutes 
ces personnes sont 
suivies afin d’établir 
leur projet, de les for-

mer ou encore de les accompagner 
dans leur recherche d’emploi.
Monsieur Jourde est revenu plus lon-
guement sur le fonctionnement du 
garage solidaire, qui permet l’entre-
tien, la réparation et la location de 
véhicules (scooters et voitures).
Geneviève Girard a de son côté évo-
qué le soutien de la commune en 
faveur de l’association en la sollicitant 
régulièrement. Elle s’est dite parti-
culièrement sensible aux valeurs de 
l’association.

Des uniformes 
pour les lycées

La visite de l’atelier fut l’occasion 
d’apprécier la qualité du travail des 
couturières. Valence Services a en 
effet été retenue pour l'assemblage 
de 2300 sweat-shirts et polos qui, 
bientôt, équiperont les lycées vo-
lontaires pour l’expérimentation des 
uniformes.
L’association travaille régulièrement 
pour la commune de Portes-lès-Va-

lence. Geneviève Girard a pu récu-
pérer les 200 tote-bags qui viennent 
d’être fabriqués et dont certains ont 
été utilisés lors de l'animation sur le 
marché le 11 avril. En 2023, 200 autres 
sacs avaient été commandés ainsi 
qu’une trentaine de nappes en tissu. 
Régulièrement, la ville fait aussi ap-
pel au pôle espaces verts de Valence 
Services pour l’entretien du Bois de 
la Chaffine. « À chaque fois que nous 
le pouvons, nous faisons appel à Va-
lence Services et nous en sommes 
très fiers » devait déclarer le maire.

L’insertion par le travail

Valence Services en bref
Les pôles d’activité :
n  La sécurité scolaire pour les villes 

de Valence et Bourg-lès-Valence
n  La confection textile,
n  La mécanique,
n  Les espaces verts,
n  La propreté urbaine.
20 salariés de l'association.

Michel Jourde, 
président 

de l'association 
Valence Services
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Économie Commerce

François Hollande 
visite l’entreprise 
Andros Fruival
Le 18 mars François Hollande, ancien président de la 
République, a visité l’entreprise Andros. Il s’agissait 
pour lui d’une des 11 étapes du concours 2024 de la 
fondation "La France s’engage", qu’il préside.
Depuis l’origine, Andros est mécène de cette fonda-
tion et c’est donc tout naturellement qu’à l’occasion 

d’une visite dans la Drôme, 
il a fait étape à Portes-lès-
Valence. Accompagné par 
Geneviève Girard, maire et 
par Énora Hamon, direc-
trice générale adjointe de 

la fondation, il a été reçu 
par Maxime Gervoson, di-
recteur général Andros 
France et par Vincent Be-
nezit, directeur du site industriel Andros de Portes-
lès-Valence. Cette visite fut l’occasion pour François 
Hollande d’évoquer les objectifs de la fondation, qui 
sont la détection et le soutien de projets innovants 
sociétaux et environnementaux.
Les jurés du concours, dont une partie sont des col-
laborateurs d’Andros, en ont profité pour examiner 
32 des 390 dossiers présentés dans toute la France. 
15 d’entre eux feront l’objet d’un financement par 
la fondation.

Réunion d'information collective...
par le CIDFF et la MIFE sur leurs actions
Respectivement responsable du secteur emploi et 
coordinatrice de l’intervention socioprofessionnelle, 
Sur invitation de la Cellule Emploi, Valérie Diaz et 
Huguette Robert étaient présentes en mairie le 2 
avril afin de présenter le Centre d’Information sur les 
Droits des Femmes et des Familles.
Pendant plus d’une heure, elles ont tout d’abord décrit 

les activités du 
CIDFF que sont 
l’accès au droit, 
l’aide aux femmes 
victimes de vio-
lences, l’emploi, 
la formation, la 

création d’activité, la vie familiale - parentalité et 
l’éducation et citoyenneté. Si le CIDFF se donne tout 
d’abord pour missions d’accueillir, d’informer et de 
guider les femmes. Un volet important de son activité 
concerne la recherche d’emploi en accompagnant les 
demandeuses.
Parallèlement, les deux techniciennes ont présenté la 
Maison de l’Information sur la Formation et l’Emploi. 
Destinée aux personnes en recherche d’emploi, la 
MIFE aide les demandeurs en leur permettant de 
retrouver confiance en soi, en clarifiant leur projet ou 
en développant des contacts avec les entreprises.

Plus d’infos: www.drome-cidff.info 
ou 04 75 06 82 10
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Entre leurs mains expertes un cygne, une danseuse, 
un personnage, un animal et bien d’autres œuvres 
prennent forme peu à peu. Bernard, Christiane, 
Danielle, Suzanne et Annie, présents lors de notre 

passage, écoutent at-
tentivement les conseils 
d’Éric Bayoud, leur pro-
fesseur. Au total, ils sont 
une vingtaine qui, depuis 
la rentrée de septembre, 
travaillent sur le thème de 
la légèreté.
Comment illustrer cette 
sensation ? Les élèves 
s’inspirent d’œuvres d’ar-

tistes reconnus pour mieux y intégrer leur ressenti et, 
ainsi, créer une statuette qui leur ressemble.
Du 22 au 30 mai, espace Baronissi, vous aurez le loisir 
d’apprécier le résultat lors de l’exposition adultes.
Vous y retrouverez aussi les peintures des élèves d’Élo-
die Latchimy-Bayle. Sous leurs pinceaux, le thème 
de la légèreté se transforme en points, ou plutôt en 
touches comme aime à le souligner Élodie. Les pein-
tures de l’artiste Nicolas de Staël, plus particulièrement 
les Oiseaux en vol, servent de référence. Les points 
laissent deviner des mouvements aériens, une danse, 
un souffle de légèreté.

Exposition adultes
Centre culturel, espace Baronissi, du 22 au 30 mai 

aux horaires d’ouverture du centre culturel

Pour les plus jeunes élèves de l’école de 
musique intercommunale, le concert de 
printemps, le 28 mars à l’espace Baron-
nissi en présence de Lilian Chambonnet, 
adjoint à la culture, était tout simplement 
leur premier concert. Jouer devant papa et 
maman est intimidant mais tous ont été à 
la hauteur du défi.
Ados ou adultes, guitares ou trompettes 
en main, devant un piano ou tout 
simplement en chantant, les élèves 
ont montré tout leur talent devant 
une salle pleine.

Mention spéciale au trio, Anatole, Martin et Mathis 
pour leur interprétation de Pirates des Caraïbes à la trompette.

À noter sur vos agendas :
Conte musical, dimanche 9 juin à 17h au Train Théâtre
Concert de fin d’année, mardi 11 juin à 19h30 au Train Théâtre

Culture Animation

École Municipale d’Art
Ils préparent l’exposition adultes

École de musique intercommunale
Le concert de printemps

Nouveau logo de l'école 
de musique intercommunale. 

Coloré et dynamique, les quatre 
communes qui se sont unies pour 

créer cette école y figurent. 
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Le talent infini de Théo Horard

Comité des Fêtes
Un long week-end festif !

Le 10 avril, le portois Théo Horard montera les marches du palais des festivals de Cannes.
L’histoire portoise de Théo Horard a 
commencé il y a dix ans. Actuellement 
cuisinier en restauration gastrono-
mique, sa première expérience com-
mence au Nouvel Hôtel et se pour-
suit dans des adresses prestigieuses 
comme le Plaza Athénée de Bruxelles, 

le Royal Hôtel de Luxembourg ou la 
Maison Pic, où il a travaillé aux côtés 
des plus grands chefs cuisiniers.
Théo a une autre passion : les œuvres 
d’art en sucre. Il y a 5 ans et après 6 
mois de recherche, il a mis au point 
une recette de sucre qui n’a pas l’in-

convénient de coller, résiste à l’eau 
et garde longtemps ses couleurs : le 
sucre infini était né. Sous ses doigts 
d’orfèvre et dans le laboratoire por-
tois, le sucre infini devient des bi-
joux, des colliers, des diadèmes, des 
papillons, etc. Après avoir multiplié 
les contacts, il attire l’attention des 

organisateurs de Canneseries qui est 
un festival destiné aux séries télévi-
sées.
Le 10 avril, Théo Horard montera les 
fameuses marches du palais des festi-
vals en compagnie de 6 modèles dont 
les coiffures étaient accessoirisées 
de bijoux en sucre infini. Un moment 
inoubliable. Après la pause estivale 
car la chaleur détériore les œuvres, 
son avenir proche sera à Lyon, où il 
collabore avec le chef étoilé Christian 
Têtedoie. Nuls doutes que cette asso-
ciation en appellera d’autres !

Pour les bénévoles du Comité des 
fêtes, c’est la dernière ligne droite. 
Depuis janvier, ces passionnés se 
relaient. Ils sont une quarantaine en 
moyenne à se retrouver au local du 
comité, près du boulodrome Jean 
Sapet. Papier de soie en main pour 
les uns, équipés de leurs outils en 
tous genres pour les autres, ils s’af-
fairent sur leurs trois chars construits 
de leurs mains ou remettent en état 
ceux loués aux comités des fêtes 
voisins. Le 18 mai à partir de 21h30, 
nous les retrouverons au volant de 
ces somptueuses créations, sur les 
chars ou tout au long du parcours 
pour animer cette soirée qui sera  une 
nouvelle fois une très belle fête.
Deux autres chars seront "made in 
Portes-lès-Valence“ : le Zig Zag band 
et celui de la MJC.

Une dizaine d’associations portoises 
seront présentes et 6 groupes de mu-
sique mettront l’ambiance. Certains 
viendront de loin comme les lanceurs 
de drapeaux d’Asti (Italie), le Gugga 
Ratscha de Mulhouse, ou d’un peu 
moins loin comme le Forté Banda 
de Grenoble, le Batuk Adik de Mont-
meyran, la Peña Les Marinières de 
Bourg-lès-Valence et la Compagnie 
Atypic Groove de Crest. Présidente 
du Comité des fêtes, Anne-Lise Mar-
con annonce une surprise...
Après les avoir vu passer à l'aller et au 
retour, nous retrouverons les groupes 
musicaux sur le parking de la salle 
Georges Brassens.
Devant et derrière la mairie, mais 
aussi sur le parking du Temple et de 
la piscine, la fête foraine durera du 
17 au 20 mai.

Le dimanche 19 mai auront lieu les tra-
ditionnels foire et marché aux puces 
avec en point d’orgue, l’aubade à 11h 
devant la mairie et l’apéritif offert par 
la municipalité. Vous y retrouverez les 
trois chars du Comité des fêtes.

EN BREF
Fête foraine les 17, 18, 19 et 20 mai, 
autour de la mairie et du parking 
du Temple et de la piscine.
33e Corso nocturne le 18 mai 
à partir de 21h30, rue Jean Jaurès.
Foire et marché aux puces le 19 mai 
de 6h à 18h, rue Jean Jaurès.
Aubade le 19 mai 
à 11h, devant la mairie.

Photo d'archives
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Culture Animation

Prix So Sport
Une 
olympiade 
culturelle

8e édition 
du prix 
Mangavore

Le 10 mars c'était la remise 
des prix du concours de pho-
tos So Sport à la médiathèque 
de Portes-lès-Valence en pré-
sence de Geneviève Girard, 
maire, de Suzanne Brot, Sté-
phanie Houset, Lilian Cham-
bonnet, adjoints au maire 
et de Adem Benchelloug, 
vice-président de l'Agglo en 
charge du sport. Cette année, 
Pauline Ballet, photographe 
sportive était présente pour 
échanger sur son parcours, 
commenter ses photos emblé-
matiques, donner quelques 
conseils aux participants et 
annoncer les résultats tant 
attendus. Toutes les photos 
dont celles des grands ga-
gnants de cette édition, sont 
sur l'album "Flickr" des mé-
diathèques. De beaux clichés 
à découvrir, dont certains ont 
été pris à Portes-lès-Valence.

Retrouvez-les sur le site 
flickr.com

Pour la 8e fois, les médiathèques de 
Valence Romans Agglo organisent le 
prix Mangavore. Jusqu’au 17 avril in-
clus, les amateurs de bandes dessinées 
japonaises peuvent déposer dans une 
des médiathèques de l’Agglo leur des-
sin dont le thème cette année est “les 
créatures fantastiques“. Ils pourront 
également découvrir sur le site me-
diatheques.valenceromansagglo.fr une 
sélection de 10 mangas et voter pour 
leurs trois dessins préférés.

Le samedi 4 mai à partir de 15h à la 
médiathèque de Portes-lès-Valence 
auront lieu le final du prix Mangavore 
et des animations autour du manga : 
exposition, blind test et escape game. 
Vous pourrez venir déguisé et rencon-
trer un mangaka.

Renseignements : 04 75 72 79 70.
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Aah ! 
Les Déferlantes !
Record battu

PROGRAMME F d PROGRAMME

Train Théâtre Train Cinéma

Le 13 mars à l’occasion du spectacle 
d’ouverture "D’un Rêve" et en pré-
sence de Nicolas Daragon, président 
de Valence Romans Agglo et du maire, 
Geneviève Girard, Suzanne Brot, pré-
sidente du conseil d’administration, a 
ouvert l’édition 2024...
Aah ! Les Déferlantes.

Au moment de faire le bilan Benoit 
Vuillon, directeur du Train Théâtre, 
peut être satisfait : l’édition 2024 du 
festival, a battu le record de parti-
cipation avec 3 000 entrées. « C’est 
une belle reconnaissance », « il était 
important d’annoncer la programma-
tion dès le début de la saison. Nous 
avons fait des propositions différentes 
avec des spectacles variés et un peu 
plus tournés vers l’Afrique » dit-il, pour 
expliquer cette réussite.

Le Train Théâtre se tourne déjà vers 
l’édition 2025. Elle aura lieu sur une 
période plus longue, du 11 au 29 mars 
avec plus de spectacles et de concerts, 
et marquera la fin de la saison 2024-
2025 avant la fermeture du lieu pour 
cause de travaux. 
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Dossier du Mois

mon éVénement est éCo-exempLaire
"Je réduis, je réutilise, je trie", si ce slogan du Sytrad s’applique 
à tous, il concerne aussi les associations lors de leurs événements. 
Le 6 avril, le tournoi Pitch du Football Club Portois accueillait 
un stand de sensibilisation.

Appuyés le long des barrières des terrains de foot du 
stade Gabriel Coullaud, les parents n’avaient d’yeux 
que pour leurs protégés. Chargés d’animation du Pro-
gramme Local de Prévention des Déchets Ménagers 
et Assimilés, Brice Gbessi et Emmanuel Pritzer étaient 
justement là pour les rencontrer.

Tout a commencé le 22 juin 2023 lorsque le district 
Drôme Ardèche de football a signé un partenariat 
avec le Sytrad (Syndicat de traitement des déchets 
Ardèche Drôme). Objectifs : sensibiliser le public des 
événements sportifs et les organisateurs à l’éco-exem-
plarité dans le cadre du programme "mon événement 
est éco-exemplaire".

Pendant toute la journée, les deux agents ont discuté 
avec le public en adaptant leur message en fonction des 
habitudes de tri de chacun. « Le but est de sensibiliser 
les gens, de les inciter à utiliser des objets réutilisables 
comme les gobelets ou les gourdes » souligne Brice 
Gbessi, « mais aussi, de les encourager à réduire tous 
leurs déchets, dès l’achat, ou en pratiquant le com-
postage ».

Supporter du FC Portois, Gil a écouté avec 
d’autant plus d’attention Brice Gbessi puisqu'il 
fut lui-même agent d’entretien à la ville de 
Valence. Pour lui, cette sensibilisation est très 
importante parce que les enfants sont notre 
avenir et qu’à travers eux, on touche leurs pa-
rents. Constatant que les choses s’améliorent, 
il salue cette initiative qu’il juge très utile.

Depuis 2023, les associations portoises ont la possibi-
lité d’acquérir auprès du service 
Vie associative des gobelets et 
des pichets réutilisables. Paral-
lèlement, toutes les salles muni-
cipales et tous les équipements 
sportifs ont des containers jaunes 
(tri sélectif) et verts (ordures mé-
nagères) à disposition. À charge 
pour les associations d’organiser le tri en amont, et de 
veiller à sa qualité.

De son côté, le Sytrad encourage les associations à 
quelques éco-gestes comme l’utilisation de l’eau du 
robinet, l’utilisation de produits sans emballage, la 
suppression de la vaisselle et des décorations jetables,  
la lutte contre le gaspillage alimentaire.

« Être éco-exemplaire, c’est bon pour l’image de l’as-
sociation » souligne le Sytrad.

des gobeLets réutiLisabLes

Photo d'archives

Stand du Sytrad, lors du tournoi Pitch du Football Club Portois, 
au stade Gabriel Coullaud
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Sports - Loisirs

Jérémy Fernandez
Un champion très impliqué
Le 16 mars à L’Île-Bouchard (Indre-et-Loire), Jérémy Fernandez a remporté le championnat de 
France de para-tir à l’arc en salle. Conseiller municipal, il est aussi très impliqué en faveur de 
l’accessibilité pour les personnes en situation de handicap.

Cette médaille d’or, Jérémy en est 
très fier et depuis son retour des 
bords de la Vienne, il n’a de cesse 
de remercier son entraîneur Fran-
çois Girard, sa femme Christelle et 
sa famille pour leur soutien. Elle 
est le résultat de très nombreuses 
heures de préparation physique 
pour son renforcement muscu-
laire, mais aussi de longs efforts 
de concentration. « Le travail paie » 
dit-il et le 16 mars, il a permis à ce 
licencié de La Flèche sous bois de 
devenir champion de France de 
para-tir à l’arc en salle à 15 mètres.
Félicité par l’adjointe aux sports 
Stéphanie Houset qui a salué « son 
mental d’acier, son envie d’y arriver 
et de réussir », Jérémy Fernandez 
pratique le sport depuis plusieurs 
années. Après avoir été licencié 
dans un club de para-rugby, il a 

pratiqué le tennis de table. Animé 
par une volonté de compétition, 
il s’est lancé un nouveau défi en 
pratiquant le tir à l’arc.
Adhérent depuis 2 ans à la Flèche 
sous bois, Jérémy ne compte pas 
en rester là. Prochain objectif : le 
championnat de France de para-tir 
à l’arc en extérieur en juillet pro-
chain à Fontainebleau.
Avec le président du club Éric Gi-
rard, il espère pouvoir organiser 
prochainement des portes ou-
vertes à destination des personnes 
à mobilité réduite.

engagé pour L’aCCessibiLité

Conseiller municipal depuis 2020, 
membre des commissions sport, 
culture et urbanisme, il s’implique 
en faveur des personnes en situa-

tion de handicap. On le retrouve 
aussi aux côtés de David Esteves 
(notre photo), responsable du ser-
vice culture animation, lors de l’or-
ganisation des spectacles : « L’ex-
pertise de Jérémy nous a permis 
de mettre en place des zones ré-
servées aux Personnes à Mobili-
té Réduite (PMR) et de réfléchir à 
l’accessibilité lors du festival Portes 
en Fête ».
En partenariat avec l’Association 
des Paralysés de France et Fes-
ti’tous, Jérémy Fernandez inter-
vient aussi en faveur de l’accessibi-
lité dans les festivals de la région.
Son expérience est un atout pré-
cieux et indispensable pour conti-
nuer à sensibiliser la population 
sur les enjeux liés à l'accessibilité.

Jérémy Fernandez a été félicité 
par Éric Girard et Stéphanie Houset.
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Sports - Loisirs

BMX Portes-lès-Valence
Le retour du championnat 
Drôme - Ardèche

Le 24 mars, le BMX de Portes-lès-Valence a organisé 
le championnat Drôme - Ardèche de BMX. 
Une belle fête qui pourrait en appeler d’autres.

Michaël Bérenger est un président heureux. Depuis plusieurs 
années, son club n’avait pas eu l’occasion d’organiser une 
course de ce niveau. Le 24 mars, 306 pilotes venus des deux 
départements et de tous âges se sont affrontés sur la piste 
portoise devant un public enthousiaste.
En fin de matinée avait lieu la remise des trophées en présence 

de Geneviève Girard, maire et de Patrick Groupierre, adjoint à 
la sécurité.

Si en juin le club organisera son traditionnel Trophée des fa-
milles, Michaël Bérenger souhaite être candidat à l’organisation 
d’une compétition de niveau Auvergne-Rhône-Alpes. « On a 
prouvé qu’on en est capable » dit-il. Le 24 mars, un représentant 
de la fédération a pu apprécier la qualité des installations, de 
l’organisation et surtout de l’ambiance devant un public venu 
en nombre.

Président depuis 2 ans, Michaël Bérenger a poursuivi le dé-
veloppement du club en nommant un responsable par secteur. Le nombre de 
licenciés est passé de 80 à 93 et le niveau des pilotes a augmenté dit-il. 

Félicitations aux vainqueurs Portois pour leurs courses. Au 1er plan et de gauche à droite : 
Mathias Malfay, catégorie cruiser homme 17-29 ans, 

Milan Ughetto en U13 et Tim Bérenger en U15.
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Football Club Portois
Bientôt le retour 
en 2e division départementale

Twirling Club de Portes-lès-Valence
Qualifiées pour la coupe d’Europe !

La bonne nouvelle a été annoncée le 18 mars : 7 
"twirleuses" du Twirling club de Portes-lès-Valence 
sont qualifiées pour la coupe d’Europe qui aura lieu 
du 9 au 14 juillet à Porec, en Croatie.

Sélectionnées sur vidéos, elles seront 3 à concou-
rir en solo : Heiana Maruhi (catégorie jeunes), Clara 
François (catégorie b) et Lyanne Dedecker (catégorie 
junior élite). Toutes trois feront aussi partie de l’équipe 
juniors avec Océane Lebihan, Anna David, Emmy Riou 
et Romane Trapier.

Bonne chance à toutes les sept !

Pour la première fois, le Football Club Portois organisait le 6 avril le tournoi Pitch U13. 
Une belle récompense pour un club aux excellents résultats.

27 équipes (16 de garçons, 11 
de filles) U13 venues de toute la 
Drôme Ardèche s’étaient donné 
rendez-vous le 6 avril au stade 
Gabriel Coullaud pour y disputer 
le tournoi Pitch. Cette belle fête du 
football est aussi une belle récom-
pense pour le FCP et son président 
Jean-Philippe Fondeville.
À deux mois de la fin de la saison, 
c’est aussi l’heure des bilans pour 
le FCP. Alors que l’équipe réserve 
lutte pour son maintien, la montée 
de l’équipe 1 en deuxième division 
départementale est pratiquement 
acquise. Les seniors ont remporté 

14 des 16 matchs disputés (sur 22) 
et sont, avec 15 points d’avance sur 
le second, pratiquement assurés 
de retrouver la seconde division 
départementale la saison 
prochaine.
Du côté de l’encadrement, le 
club affiche un excellent ni-
veau avec des entraîneurs di-
plômés pour chaque équipe, 
dont 4 éducateurs qui ont été 
formés cette saison.
Fort logiquement, le nombre 
de licenciés est lui aussi en 
hausse avec plus de 300 ad-
hérents. Jean-Philippe Fon-

deville est donc un président serein 
qui remercie l’encadrement et les 
bénévoles du FCP pour leur dé-
vouement.
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Judo JuJItsu taïso

Début mars Ewan d’Oliveira a reçu des mains de son entraîneur Arnaud Bouit et aux côtés 
du président Aurélien Redon et de Patrick Groupierre, adjoint à la sécurité, sa ceinture noire.
08-03-2024

Une nouvelle fois, le Judo jujitsu taïso est revenu plusieurs fois titré du championnat Drôme-
Ardèche de judo qui, cette année, avait lieu à Pierrelatte. Félicitations à Nathan Metaud, 
vainqueur dans la catégorie moins de 42 kg, Constentin Bardonnenche, vainqueur dans la 
catégorie des moins de 62 kg. Chez les filles Inès Tourtois, en cadettes moins de 62 kg, termine 
première de la coupe Ne Waza. Morgane Cadet termine elle aussi sur la plus haute marche du 
podium en seniors moins de 62 kg, tout comme Valentin Cluzel en moins de 85 kg.
24-03-2024

chorale Intercommunale cantavIoure
Comme par surprise, ils arrivèrent dans la salle en chantant. Ainsi commençait le concert de la Chorale 

intercommunale Cantavioure "Pour que 2 mains". Préparé depuis plus 
d’un an par une quarantaine 

de choristes et quatre 
musiciens, ce magnifique 

spectacle est une ode à 
l’acceptation de la 

différence. Les deux 
représentations, le samedi 

23 mars au soir et le 
dimanche 24 mars après-
midi, ont réuni à l'espace 

Cristal près de 900 
spectateurs enthousiastes.

23, 24-03-2024

rotary
Des macarons, du chocolat, des vins, 
de la bière, de la charcuterie et bien 

d’autres mets attendaient les visiteurs 
à l’occasion du Kiosque Gourmand, 

organisé par les Rotary club de Valence 
et Valence Mistral. Les bénéfices 

ont été reversés à l’association 
Acadia afin de lui permettre de 
financer le dressage de chiens 

accompagnateurs d’enfants 
atteints du diabète.

15-03-2024

Tout Image

INFOS
ASSOCIATIONS
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chasse aux œuFs
Équipés d’un sac ou d’un panier, souvent accompagnés par leur maman 

ou leur papa, 117 enfants Portois se sont élancés pour une très sympathique 
chasse aux œufs au parc Léo Lagrange. Si ces derniers étaient factices, 

les récompenses offerte par l'Association des conseils de quartiers étaient bien 
réelles : des œufs en chocolat et des brioches qui ont été dévorées en un instant !

06 04 2024

l'us véore xv
Très belle victoire au stade Gabriel 
Coullaud de l’US Véore XV contre 

La Tour-du-Pin 38 à 19. Une victoire à 5 points, 
avec le bonus offensif, qui sera indispensable 

dans la course au maintien. 31-03-2024

école de danse la mouette 
Le week-end de Pâques Chloé, Inès, 
Lily, Carla, Cyriane et Célia, 17 ans, 
ont participé à leur tout premier concours, 
"On danse en concours à Valence" 
et ont obtenu une très belle médaille 
d’argent. Chloé était aussi inscrite 
en solo jazz amateur et remporte le 2e prix.
30, 31-03 et 01-04-2024
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Prenez contact avec La Canopée

Téléphone : 04 75 57 00 96

Mail : 
accueil@lacanopee26.fr

Site Internet : 
www.mjcplv.fr

Facebook :
La Canopée MJC 
Centre Social

Lien snapchat :
thomasmjcportes

Lien Instagram :
la_canopee_mjc

stage art et Corps

festiVaL hibouge 3ème édition

Les 18 et 19 avril de 10h à 12h et de 14h à 16h
La Canopée propose un stage de perfectionnement artistique et d’histoire de l’art 
autour du corps et du mouvement. Aucun prérequis 

n’est nécessaire, les séances sont pour toutes et tous 
ayant l’envie de découvrir et de se tester au modèle vivant, 

à ses formes et à ses articulations. Les séances sont encadrées par 
Patrice Delhoume, artiste peintre Portois, qui établit et adapte sa pédagogie 

en fonction de chacun.
Au programme : 1 séance de découverte artistique du corps, 2 séances de 
modèle vivant et 1 visite commentée du musée de Valence. 40 € les 2 jours, 
inscriptions à La Canopée.

RENDEZ-VOUS LES 3 ET 4 MAI PROCHAIN À LA SALLE DU GAUCHER À 
FLAVIAC (quartier Le Gaucher, 07000 Flaviac) AVEC AU PROGRAMME :

VENDREDI 3 MAI
À partir de 19h, concert rap avec Nesst (collectif de jeunes rappeurs de Privas), 
Campesino, Deadi et Davodka
SAMEDI 4 MAI
n  Dès 14h, village d’animations (info-prevention jeunesse, activités loisirs, 

activités de création et d’expression, espace détente...), scène ouverte et 
exposition ouverte (sur inscription).

n  À 18h, spectacle cœur-cœur paillettes. Pièce de théâtre de 40 min pendant 
laquelle un groupe de jeune de la MJC de Chazelles-sur-Lyon (42), s’interroge 
sur l’écologie, le sexisme, le racisme, l’homophobie, les discrimi-
nations, la neuroatypie et bien évidemment la parole des jeunes. 

n  À partir de 19h, concert reggae avec Yaniss Odua and The Artikal 
Band.

Inscription sur :

Vous êtes adhérent à la MJC et voulez participer à la déambulation du corso 
le 18 mai prochain ? 

Rien de plus simple, contactez la MJC sur accueil@lacanopee26.fr

Le Corso, appeL à partiCipation !

Un festival sur 2 jours, piloté par des 
jeunes de 11 à 25 ans pour des jeunes 
de 11 à 25 ans avec une soirée rap, 
une soirée reggae et une après-midi 
dédiée aux loisirs et aux pratiques 
artistiques et culturelles des jeunes.
Le festival Hibouge est piloté par 
40 jeunes âgés(es) de 11 à 25 ans, 

drômois(es) et ardéchois(es), adhé-
rents(es) ou non à des structures 
jeunesse des 2 départements, ac-
compagnés(es) par des profession-
nels(les) de la jeunesse. Cet événe-
ment bi-départemental, coordonné 
par l’Union des MJC en Drôme et 
Ardèche, regroupe 12 MJC et 11 par-

tenaires pour proposer des presta-
tions qui soient au plus proche des 
jeunes.
Cette année, une dizaine de 
jeunes Portois accompagnés par le 
Pop’Jeunes de La Canopée MJC-
Centre social se sont investis dans 
l’organisation du festival.
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Agenda Avril Mai

CLUB AMBROISE CROIZAT
Permanences le jeudi 9h-11h30. 
Renseignements : 06 09 83 36 67, 
09 80 96 93 18, 06 15 76 96 05. 
ambroisecroizatclub@gmail.com
n Pétanque ou belote le vendredi, 
toutes les 2 semaines.
n Danse de société, le mardi.
n Marche, bibliothèque, gym 
équilibre, aquagym toutes 
les semaines. 
n SÉJOUR AU PAYS BASQUE
du lundi 29 avril au vendredi 3 mai.
n CROISIÈRE À AVIGNON
mardi 14 mai.
n FÊTE DES MÈRES
jeudi 23 mai, 12h, salle Brassens.
n BATEAU-BRASSERIE GEORGES
PARC DE LA TÊTE D'OR À LYON
mardi 28 mai, 12h, salle Brassens.

EMBELLIS TON QUARTIER
Inscription avant le 30 avril S p 10

CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI 15 AVRIL
18h salle du conseil municipal en mairie. 

PORTOIS D'HIER 
ET D'AUJOURD'HUI 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
MERCREDI 17 AVRIL
18h30 à la Maison des associations.

48e RANDONNÉE FLEURIE
SAMEDI 20 AVRIL
Départs de 7h30 à 10h de la salle
Georges Brassens. Organisée 
par les Cyclotouristes Portois.

CONCERT I CAMPAGNOLI
POLYPHONIES CORSES
SAMEDI 20 AVRIL
20h30, église Ste-Philomène. 
(Entrée : 20 €)

PORTES OUVERTES DU FUTUR
COMPLEXE SPORTIF
SAMEDIS 20 ET 27 AVRIL
de 9h à 12h sur inscription.
S p 8

BOURSE D’ÉCHANGES 
ET EXPOSITION 
DE VOITURES ANCIENNES
20 ET 21 AVRIL
de 9h à 17h30 à l’espace Cristal.
Organisées par l’Écurie Mistral.

LA DRÔME DE FERME EN FERME
LES 27 ET 28 AVRIL
Organisée par le Centre d’Initiatives 
pour Valoriser l’Agriculture et le Milieu 
rural. Le Moulin d'Aubin, ferme Roux, 
521 route des Lacs de Portes-lès-
Valence ouvrira ses portes au grand 
public de 9h à 18h. 

FINALES DE COUPES DE BASKET 
DRÔME ARDÈCHE
LES 27 ET 28 AVRIL
samedi à partir de 13h et dimanche à 
partir de 10h30, à la Halle des sports.

JOURNÉE DU SOUVENIR 
DES VICTIMES ET DES HÉROS 
DE LA DÉPORTATION
DIMANCHE 28 AVRIL
à 11h au monument aux Morts, 
square capitaine René Ladet. 

DON DU SANG
LUNDI 29 AVRIL
De 15h30 à 18h30, salle G. Brassens.

79e ANNIVERSAIRE 
DE LA VICTOIRE DE 1945
MERCREDI 8 MAI
à 11h au monument aux Morts, 
square capitaine René Ladet. 

FÊTES DE MAI
ET SON 33e CORSO NOCTURNE
DU 17 AU 20 MAI
Organisées par le Comité des Fêtes.
Fête foraine, Corso, Foire et Puces.
S p 17

ÉCOLE MUNICIPALE D'ART
EXPOSITION ADULTES
DU 22 AU 30 MAI
espace Baronissi, aux horaires 
d'ouverture du centre culturel
Louis Aragon.

GROUPE ARCHER RECRUTEMENT
JEUDI 23 MAI
13h30-16h30 en mairie 

JOURNÉE NATIONALE 
DE LA RÉSISTANCE
LUNDI 27 MAI
à 18h au monument aux Morts, 
square capitaine René Ladet. 

JOURNÉE PORTES OUVERTES DES 
ATELIERS CRÉATIFS DE FRANNIE
SAMEDI 1ER JUIN
à la Maison des Associations, de 9h30 à 
17h. Ateliers découverte sur inscription 
avant le 30 avril à frannie@orange.fr en 
choisissant un créneau horaire (9h30-
11h ou 11h-12h30 ou 13h45-15h15 ou 
15h15-16h45 - maximum 6 personnes 
par atelier). 

CONTE MUSICAL
DIMANCHE 9 JUIN
17h au Train Théâtre. Organisé par 
l'école de musique intercommunale.

CONCERT DE FIN D'ANNÉE
MARDI 11 JUIN
19h30 au Train Théâtre. Organisé par 
l'école de musique intercommunale.

RÉUNIONS CONSEILS 
DE QUARTIER
n Ouest, chaque 1er jeudi 
du mois salle Fernand Léger 
18h30-20h.
n Centre, chaque 3e jeudi 
du mois Maison des associations 
18h15-19h15.

MATCHS FOOTBALL FCP
au stade Gabriel Coullaud
13h équipe FCP seniors 2, 
15h équipe FCP seniors 1 
n  5 mai seniors 2 contre Montélimar 3,
n  5 mai seniors 1 contre BLV Homtn,
n  26 mai seniors 2 contre Vallée Jabron 2,
n  5 mai seniors 1 contre US Drôme PR,

MATCHS RUGBY US VÉORE XV
au stade Gabriel Coullaud
13h30 équipe seniors 2, 
15h00 équipe seniors 1 
n  21 avril contre Avignon le Pontet
Repas pour les supporters 16€ 
(boisson non comprise) 
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Libre Opinion

RÉAPPROPRIONS-NOUS L’ESPACE PUBLIC

Par le biais de divers projets et actions, nous agissons à chaque fois pour permettre à chacun de 
pouvoir vivre dans un cadre de qualité, avec des services adaptés et en sécurité. La collectivité 
agit ainsi sur l’espace public pour créer des aménagements du quotidien, organiser des festivités, 
proposer des conférences, mettre en place des ateliers (comme ceux proposés par le CCAS à 
destination des seniors). La municipalité impulse aussi et favorise des initiatives pour faire fleurir 
sur son territoire des événements propices à l’échange, à la convivialité et aux liens entre les géné-
rations, dans le respect de chacun. C’est dans cette perspective que nous déployons les différents 
projets que nous vous avions proposés et pour lesquels vous avez voté. La renaturation des cours 
de récréation des écoles, la création de sites végétalisés comme l’arboretum, le développement 
des déplacements doux avec la voie partagée, le soutien aux associations comme les conseils de 
quartier ou la création d’aménagements urbains comme les boîtes à livres par nos Conseillers Mu-
nicipaux Jeunes sont autant d’exemples qui visent à la réappropriation de l’espace public. Nous 
en sommes tous responsables et garants. Nous devons les respecter pour le bien-vivre ensemble. 

Lors de nos régulières visites de quartiers, nous avons quelquefois des signalements concernant 
des faits d’incivilités dans les lieux publics mais aussi dans des parcs de copropriétés. Ces espaces 
communs qui sont en revanche dans le domaine privé sont aussi des endroits à faire revivre. Ini-
tialement prévus pour être des lieux de rencontres et des supports pour accueillir des animations 
comme la fête des voisins, ils ont pour vocations à être entretenus et être utilisés pour montrer que 
vous, habitants êtes bien présents et acteurs de votre lieu de vie. Nous nous sommes peu à peu 
emmurés soit dans nos logements, soit derrière nos smartphones. 

Il nous faut retrouver peu à peu le chemin vers nos voisins et retisser ce fragile lien qui nous unit. 
Nous sommes très attentifs à cela. Au-delà de l’aspect sécurité et de l’importance de notre pré-
sence au quotidien sur le terrain, à vos côtés, nous sommes à la tâche pour continuer à faire de 
Portes-lès-Valence une ville forte, pleine de vie, avec son identité propre et des habitants qui ont 
plaisir à se retrouver pour des instants de partage et d’échanges en direct, loin des écrans.

Une vie en société en somme.

Patrick Groupierre et l'ensemble des élus de la majorité, membres de l'association 

“Agir et mieux vivre” : Geneviève Girard, Daniel Grousson, Suzanne Brot, Lilian Chambonnet, 

Stéphanie Houset, Antonin Koszulinski, Sabine Tauleigne, Corine Arsac, Isabelle Wicki, Laurent Péméant, 

Valérie Garcia, Philippe Millot, Fanély Monville, Luc Charpentier, Marie-Renée Avon, Jérémy Fernandez, 

Geneviève Bouix, Guy Le Drogo, Jean-Louis Saint-Clair, Catherine Barneron, Dimitri Delaigues, 

Danièle Berthonnet, Michel Berne, Dorian Dantin et Bernard Crozier.
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NON BRUNO LEMAIRE N’EST PAS ROBIN DES BOIS : 
IL PREND AUX PAUVRES POUR DONNER AUX RICHES !

MM Macron et Attal ont fixé une mission au ministre de l’Economie Bruno Lemaire : réduire tous 
les budgets pour récupérer sur le dos des familles et des salariés 10 milliards cette année et 20 
milliards en 2025.
Alors que la hausse des prix atteint toujours des sommets, ce gouvernement refuse d’augmenter 
les salaires petits et moyens ainsi que les pensions des retraités ! Économie ?
Alors que nous manquons de médecins et que nos hôpitaux connaissent fermetures de lits et de 
services. Le gouvernement va encore diminuer leur budget ! Économie ?
Alors que depuis des années le gouvernement diminue les subventions et dotations pour les com-
munes, M. Lemaire veut donner encore un tour de vis supplémentaire. D’ici 2 ans, à cette allure, 
et si rien ne change, la commune de Portes-lès-Valence ne recevra plus de Dotation Globale de 
Fonctionnement. Économie ?
Pour la 5ème fois depuis l’arrivée de Macron, les demandeurs d’emplois vont voir encore leur du-
rée d’indemnisation réduite et le montant de leur allocation baisser. Rappelons que déjà 60% des 
chômeurs ne touchent aucune indemnité. Économie ?
Alors que ce gouvernement détient le record de ministres millionnaires et grandes fortunes, il 
refuse toujours de rétablir l’impôt sur les grandes fortunes et de taxer les dividendes (97.3 Mds en 
2023 !) Économie ?
Alors que les actionnaires de Total Energie ont gagné 20 milliards sans rien faire (tiens 20 mil-
liards !), le gouvernement refuse de taxer les revenus financiers à la même hauteur que les salariés. 
Économie ?
Non décidément ce gouvernement Macron - Attal - Le Maire n’a rien à voir avec Robin des Bois... 

Pierre Trapier, Agnès Pagès, Jean-Michel Bochaton, Marie-Jo Bayoud-Torres et Hélène Pinet, 

conseillers municipaux d’opposition, pour le groupe "Portes Citoyenne”

SERVICE PUBLIC

Le service public en France a vu ses fondements à partir du 19ème siècle, son concept s'est conso-
lidé après la Révolution française. Son financement repose notamment sur les impôts, les taxes . 
Son objectif est de servir l'intérêt général en fournissant des services essentiels à la population. 
Ces services : l'éducation, la santé, les transports, la sécurité... Il garantit l'accès équitable à ces 
biens et services de base pour l'ensemble de la société, sans chercher à réaliser des profits indi-
viduels. Son essence repose sur la volonté de répondre aux besoins collectifs et de contribuer au 
bien-être général plutôt que de prioriser des intérêts particuliers. Le service public est le patri-
moine et l'héritage de ceux qui n'en ont pas !

Claude Illy et Sandrine Augier conseillers municipaux d’opposition, 

membres de l'association "Portes Solidaire”

DEPUIS 2008 ET CONFORMÉMENT À LA LOI, CHAQUE GROUPE POLITIQUE PEUT S’EXPRIMER UNE FOIS PAR MOIS ET SANS THÈME IMPOSÉ           
DANS CES COLONNES. LES TEXTES DE CES TRIBUNES N’ENGAGENT QUE LEURS AUTEURS ET EN AUCUN CAS LA RÉDACTION DU JOURNAL.

29



Bloc Notes

ÉTAT CIVIL
Naissances : Adam Derouich Pereira, 
Angelina Salvant, Éléna Bêche, 
Décès : Jeannine Albarès née Garcia, 
Max Bouveron, Jean-Pierre Valette, 
Paulette Haba née Duclaux, 
Jeannine Sarmeo née Guiron, Paul Chapurlat.

MAIRIE
Ouverture du lundi au vendredi, 9h-12h et 13h30-
16h30. Permanence état civil, samedi, 9h-11h. Le 
recueil des actes administratifs peut être consulté. 
Les personnes intéressées peuvent se renseigner 
au service du secrétariat général. 
Téléphones utiles :
n  Accueil .......................................... 04 75 57 95 00
n  État civil ........................................ 04 75 57 95 01
n	 Cabinet du Maire ......................... 04 75 57 95 10
n  Services Techniques .................... 04 75 57 95 20

Le service urbanisme est fermé le lundi
n  Centre Technique Municipal ...... 04 75 57 75 70 
n  Astreinte ST .............................06 09 85 46 23

Site : www.portes-les-valence.fr

CARTES D'IDENTITÉ ET PASSEPORTS
Les demandes de cartes d’identité et de passe-
ports sont traitées exclusivement par les mairies 
équipées d’un dispositif de recueil. Sur rendez-vous 
uniquement, du lundi au vendredi 9h-12h et 13h30-
16h30. Tél. : 04 75 57 95 02. Possibilité d'effectuer 
une pré-demande en ligne sur le site ants.gouv.fr
Pour tous renseignements : 
04 75 57 95 01 - 04 75 57 95 02. 

MÉDECINS DE GARDE
Appeler le 15 ou le 112, les jours de semaine de 19h 
à 22h, les samedis de 12h à 22h, les dimanches et 
jours fériés de 8h à 22h.

PHARMACIES DE GARDE
Avril : Sam 20 après-midi, lun 22 : Gautier-Blache.
Sam 27 après-midi, lun 29 : Portes Sud.
Mai : Sam 4 après-midi, lun 6 : Les Cèdres.
Sam 11 après-midi, lun 13 : Gautier-Blache.
Sam 18 après-midi : Portes Sud.
Sam 25 après-midi, lundi 27 : Les Cèdres.
Dimanches et jours fériés : 32 37

SPECTACLE DES ANCIENS
La municipalité de Portes-lès-Valence offre un spec-
tacle aux anciens de la commune âgés de 70 ans 
révolus et plus, ainsi qu’à leur conjoint. Ce spectacle 
"100 % Chansons Françaises" avec la compagnie 
"Frenchy Spectacles", aura lieu mercredi 5 juin de 
14h30 à 16h30 à l’espace Cristal. 
Les personnes intéressées sont invitées à se faire 
inscrire à l’accueil de la mairie du jeudi 2 mai au 
lundi 3 juin, dernier délai (de 9h à 12h et de 13h30 
à 16h30). Tél. : 04 75 57 95 00
 
CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE
Lundi et vendredi, 13h30-16h30, mardi, mercredi 
et jeudi, 9h-12h et 13h30-16h30. En cas d’urgence, 
vous pouvez contacter tous les jours le CCAS : 
04 75 57 74 75. 

CELLULE EMPLOI
Ouverture du lundi au vendredi sur rendez-vous, 
9h-12h et 13h30-16h30. Tél.  : 04 75 57 74 74
06 71 27 47 94 - cellule-emploi@mairie-plv.fr

POLICE MUNICIPALE
Ouverture des bureaux du lundi au vendredi 8h30-
12h et 13h30-16h30, 460 rue Auguste Delaune. 
Tél. : 04 75 57 95 17. Mail : hfaure@mairie-plv.fr
n Objets trouvés
Vous pouvez retrouver votre bien perdu à la police 
municipale. Pour la restitution, une pièce d’identité 
devra être présentée et pour les clés de véhicule 
également la carte grise. 

POLICE NATIONALE
8 rue Pierre Semard, du lundi au vendredi, 9h30-13h. 
Tél. : 04 75 57 81 90. Hors horaires : 17. 

CONCILIATEUR DE JUSTICE
Permanences les 3e et 4e lundis du mois, Pôle social 
Eugénie Cotton. Prendre rendez-vous 
au 07 57 58 95 13 ou : www.conciliateurs.fr

PERMANENCES ASSOCIATIVES 
Pôle social, Femmes Solidaires, CFDT... 

S Retrouvez-les sur le site Internet de la ville.
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RETROUVEZ-NOUS 
SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX :

Appli mobile de la ville 

Facebook et Instagram :
Ville de Portes lès Valence

Site : www.portes-les-valence.fr

RENCONTRER LES ÉLUS DE LA MAJORITÉ "AGIR ET MIEUX VIVRE" :
Sur rendez-vous : au Cabinet du maire ou par téléphone au 04 75 57 95 15.

RENCONTRER LES ÉLUS DE L'OPPOSITION 
"PORTES CITOYENNE" : Permanences sur rendez-vous (bureau de l'opposition 
au 2e étage de la mairie) Monsieur Pierre Trapier, conseiller municipal, 06 82 07 34 98.  
Site Internet : portescitoyenne.fr

"PORTES SOLIDAIRE" : Claude Illy, conseiller municipal, 06 58 02 71 24

GENEVIÈVE GIRARD, 
maire, conseillère départementale.
DANIEL GROUSSON, 
1er adjoint - économie, écologie, 
emploi.
SUZANNE BROT, 
2e adjointe - finances, personnel 
communal, état civil.
LILIAN CHAMBONNET, 
3e adjoint - culture, animation, 
communication.
STÉPHANIE HOUSET, 
4e adjointe - sport.
ANTONIN KOSZULINSKI, 
5e adjoint - urbanisme.

SABINE TAULEIGNE, 
6e adjointe - affaires sociales, logement. 
Sur rendez-vous : 
au 04 75 57 95 50 
le mercredi de 17h30 à 18h30.
PATRICK GROUPIERRE, 
7e adjoint - sécurité publique.
CORINE ARSAC, 
8e adjointe - enseignement, 
enfance, jeunesse.

De plus, les élus de la majorité 
vous reçoivent tous les samedis 
de 9h à 11h sans rendez-vous 
en mairie salle du conseil municipal.

Tél. : 04 28 61 61 61

DISTRIBAL, tél. : 06 21 02 49 85

PISCINE 
CAMILLE MUFFAT : 
Lundi : 8h-14h et 18h-20h
Mercredi : 12h-20h
Vendredi : 12h-14h
Week-end : 14h-19h 
Renseignements : 04 26 52 64 60

MÉDIATHÈQUE : 
Mardi 15h-18h30, mercredi 9h30-12h30 
et 14h-18h30, jeudi 15h-18h30, vendredi 
15h-18h30 et samedi 9h30-12h30. 
Tél. : 04 75 57 40 65. 
mediatheque.portes-les-valence
@valenceromansagglo.fr 

LA PITCHOULINE - PETITE ENFANCE : 
Crèche et multi-accueil (40 places)
du lundi au vendredi 7h30-18h30. 
Inscription. Tél. : 04 75 81 30 30. 
service-petite-enfance@
valenceromansagglo.fr 

RPE (Relais Petite Enfance)  : 
du lundi au vendredi 13h30-
17h et le mercredi 8h30-12h.
Tél. : 04 75 57 78 59 
rpe-portes@

valenceromansagglo.fr

DÉCHÈTERIE : Rue Jean Rostand. Du 
lundi au vendredi : 8h30-12h et 14h-18h, 
samedi : 8h30-12h30 et 13h30-18h. 
Tél. : 04 75 81 30 30. 
dechets@valenceromansagglo.fr

EAU ET ASSAINISSEMENT : (en cas 
de débordement, d’odeurs, de bruits 
ou d’affaissement) 04 75 75 41 50. 

EAU DE VALENCE ROMANS AGGLO : 
Permanence en mairie, 
le jeudi 9h30-12h. Tél. : 04 75 57 86 20 
ou contact@eaudevalence.fr 

SERVICE ÉCONOMIE : 
04 75 75 98 55. 
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